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臺中市立忠明高級中學 110 學年度第 2 學期第 1 次行政會議記錄 

壹、時    間：民國 111 年 2 月 7 日(星期一)上午 10 時 

貳、地    點：人文會議室 

參、主    席：鄭校長東昇 

肆、出席人員：如簽到簿                                  紀錄：魏子晴 

伍、主席致詞  (略) 

陸、前次會議決議及交辦事項執行情形：無 

柒、工作報告：略 

捌、提案討論：無 

玖、臨時動議： 

拾、主席結論 

一、感謝各位同仁在工作崗位上的努力，校務的推動除了分工更亟需充分合作，

開學前特邀集各位同仁召開本次會議，希望透過處室協調及問題釐清以凝

聚共識及精進做法，而開學前的相關前置工作也將就緒，感謝大家的付出。 

二、因少子女化的影響，111學年度國一新生人數將大幅下降，各校亦面臨嚴峻

的招生問題，感謝同仁提前於上學期至學區國小進行招生宣導，國小端對

於本校也給予友善、良性的互動，惟我們仍需爭取家長對於學校辦學的肯

定與信賴才能避免減班，請大家一起努力。 

三、本校配合優遊臺中學將於本學期舉辦五場大使講座，同仁可掌握承辦此次

活動的機會以提高忠明能見度，除鼓勵同學踴躍參加講座以擴展國際觀，

同仁亦可思考結合課程教學或主題活動的設計推展雙語教育，並透過新聞

媒體或網路社群進行宣傳行銷。 

四、為能有效進行校內場地管理，爾後校舍場館借用應由借用單位同仁與管理

單位對口，並指派負責人員進行場地開關門及設備操作，不宜逕行交由學

生使用。 

拾壹、散會：上午11時30分。 


